

タウントーク



あなたの街で

市長と語ろう!



今月は、清田区のタウントークの様をお伝えします。11月16日に北野連合会館で開催された「北野福祉まつり」を市長が訪問し、タウントークが行われました。

●タウントークに関するお問い合わせは、区役所（15ページ）の総務企画課が市民の声を聞く課☎211-2042へ。内容は、市長のホームページ<http://www.city.sapporo.jp/city/mayor/>からもご覧いただけます。



北野福祉まつりの会場を市長が見学

当日、市長は、会場で行われていた「北野福祉まつり」を見学し、市民の皆さんとの交流を楽しみました。

この催しは、子どもやお年寄り、障がいのある人など、地域の方がみんなで協力して行っており、「福祉のまちづくり」について考えるきっかけとなっております。防災対策や健康チェック、地域作業所の作品販売などのコーナーが設けられたほか、手作りの茶店や食堂、中学生のボランティアなども参加し、にぎやかな一日となりました。

市長
簡単に調理できる「はんやスパゲティ」など、非常食が思っていたよりもおいしくて驚きました。このように、楽しみながら防災意識を高めていくというのは、とてもいいことだと思います。



市民手作りのカレーライスや和菓子のほか、防災コーナーで非常食を試食



共同作業所の売店で、キャンドルを購入

市長
工芸品や自然食品など、手作りならではの、丁寧で素朴な感じがとてもいいですね。障がいのある人たちも、地域の中でまちづくりに参加して、もっといろいろな意見を聞かせてほしいですね。



市長
踊りも優雅だし、何より踊り手さんの表情が素晴らしい。「笑顔は信頼をくぐみ、努力の源となる」という言葉がありますが、あらためてその優しさ、素晴らしさというものを実感しました。



クリスマスソングに合わせた車いすダンスの演舞